



3 Pièces

51 m²

Réf. 85283881

580 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans une rue calme, à proximité du métro Jean-Jaurès et des commerces, appartement de 3 pièces d'environ 51m2 dans un bel immeuble ancien. Il se compose d'une belle entrée, d'un double séjour avec très jolie cuisine ouverte, d'une chambre parentale, et d'une chambre enfant ou bureau. Salle de douche et toilettes séparés. Une cave complète ce bien. Le bien a été rénové avec goût. Beaucoup de charme et de cachet - Belle hauteur sous-plafond - Grand calme. Ce bien vous est proposé en Exclusivité par Barnes Boulogne Virginie Llurens: 06 27 17 51 51 Honoraires à la charge du vendeur - ...

51m² (549 sq ft) 2-bed apartment in a beautiful old building on a quiet street, in a prime location close to Jean-Jaurès metro station and shops. Composed of a good-sized entrance hall, a double-sized living room with very attractive open kitchen, a master bedroom and a child's bedroom or office. Shower room and separate toilet. Cellar also included. Tastefully renovated. Plenty of charm and style - Fantastic ceiling height - Great peace and quiet. This property is listed with Barnes Boulogne Virginie Llurens: +33 (0)6 27 17 51 51 Fees payable by the seller - Virginie Llurens - Sales agent - El - ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

